

Pays de Brest

Dimanche 26 avril 2015



Printemps des sonneurs. Une marée humaine !

Un véritable raz-de-marée humain ! Hier après-midi, la 18^e édition du Printemps des sonneurs s'est déroulée sous un ciel plutôt clément et dans une ambiance du tonnerre ! Trois coups de canon ont été tirés, dès 15 h, au niveau du port – où se déroulaient cette année les festivités –, pour marquer le départ du grand défilé d'ouverture. Un défilé impressionnant : près de 400 sonneurs venus des quatre coins de la Bretagne (voire même de République tchèque !) étaient présents. Et autour... Ils étaient près de 5.000 spectateurs, selon l'organisation ! Les animations se sont succédé du quai de la Douane... jusqu'à la gare, pour célébrer dans le même temps les 150 ans de l'arrivée du train à Brest !



1. et 2. Coorganisé, pour la première fois, par Le Fourneau et la compagnie Oposito, le défilé d'ouverture a changé de forme, cette année, et s'est organisé sur le Cours Dajot en passant par les rampes du port, avant de se terminer, pour le grand final, sur le Parc-à-Chânes.

3. Il y avait tellement de monde qu'il était parfois bien difficile de voir les sonneurs défilé. Heureusement, parfois, il fait bon être de petite taille...

4. Les Ti Zefs de la Kevrenn Brest Sant Mark étaient au taquet pour le défilé !

5. et 6. Les invités de cette édition, l'ensemble Práchenskýsoubor písni a tancu, venus tout droit de Strakonice, en République tchèque, ont séduit par leurs chants et leurs tenues colorées.

7. Le Parc-à-Chânes, le rond-point du port de commerce, les escaliers du Cours Dajot et le cours Dajot lui-même étaient noirs de monde, hier.

